
令和６年度年度佐賀・長崎支部総会報告 

 

 

佐賀・長崎支部長 江口 隆郎 

 

7 月７日（日）午前１０：００より、アパホテル佐賀駅

南にて、学生・保護者総勢１７名にご参加していただき佐賀・長崎支部総会が行

われました. 

 

大学から小松生明副学長、本部役員からは原幹事と古賀幹事、後援会事務局

より前田事務局長にもご参加いただきました。 

 

はじめに、佐賀・長崎支部総会が開会され、支部長江口、小柳・牟田両副支部長

挨拶の後、会計報告があり承認されました。 

 

その後、小松副学長より「大学の近況について」ご報告がありました。 

６年間の教育課程についての説明をしていただき、各学年別での学習に対する 

取り組みについて詳しく説明をしていただきました。 

夏季合宿勉強会をはじめとする取り組みについても説明があり、大学も様々な

方法で、国家試験合格に向け尽力いただいてる様子がうかがえる説明会となり

ました。 

また、学校法人医学アカデミー薬学ゼミナール福岡教室の松本賢先生より 

「薬剤師国家試験合格にむけて」と題する講演を行っていただきました。 

 

後援会としても、例年大学で計画する６年生対象の国試対策夏季合宿勉強会の

補助や、学生の成績向上に関する事業への協力など、今後とも学生の教育の一助

になればと思いました。 

 

最後に古賀幹事と古賀幹事より講評をいただき、閉会となりました。 

 

後援会終了後は、同ホテルにて昼食会を行い、よい意見交換の場となりました。 

今後とも後援会活動を通じて、学生のサポートを行いたいと思います。 



  

 
 

   


